



GAZETTE LARDEYROISE

Novembre - Décembre 2025
Bimestriel



Marc GIRAUD, maire de St Etienne Lardeyrol, ainsi que
l'ensemble du conseil municipal vous invitent à la
cérémonie des Voeux et des Bébés 2025,
le Samedi 17 janvier 2026 à 17h00
à la salle polyvalente.



Le point sur l'actu



Des animations à succès pour la bibliothèque

Les chemins d'Irlande avec SKY ROAD

Dans le cadre du projet 2025 « Chemins » porté par le Réseau des bibliothèques de l'Emblavez, les bénévoles de la bibliothèque de Saint-Étienne-Lardeyrol ont proposé une création originale et gratuite intitulée Les Chemins d'Irlande.

Vendredi 14 novembre, à la salle polyvalente, le public est venu nombreux pour assister à ce spectacle mêlant musiques irlandaises traditionnelles et conte inspiré des légendes de l'île d'Émeraude.

La salle, affichant complet, a accueilli près d'une centaine de spectateurs, rapidement conquis par l'ambiance chaleureuse et festive. Le groupe auvergnat Sky Road, composé de quatre musiciens et accompagné d'un conteur a offert un véritable voyage musical et narratif. Tout au long de la représentation, d'une durée d'environ une heure et quart, les spectateurs ont manifesté leur enthousiasme en tapant des mains, partageant une belle communion avec les artistes. La soirée s'est prolongée dans un esprit convivial autour d'un apéritif offert, permettant un moment d'échanges et de partage entre le public et les intervenants.



Un voyage espiègle au pays des tout-petits



Dimanche 1er décembre à 10h30, la salle polyvalente de s'est emplie d'une douce atmosphère empreinte de magie et de poésie. La compagnie Konsl'Diz y a présenté son spectacle Cocon, une parenthèse artistique de 25 minutes destinée aux tout-petits. Une vingtaine d'enfants, âgés de 1 à 4 ans, accompagnés de leurs parents, ont été invités à plonger dans l'univers féerique d'une chenille, au fil d'une mise en scène délicate et pleine de tendresse. Le spectacle a su captiver l'attention des jeunes spectateurs par sa douceur et son espièglerie. Cette séance, offerte par le Réseau des bibliothèques de l'Emblavez, a permis de partager un moment privilégié en famille, alliant éveil culturel et émerveillement dès le plus jeune âge.

Le point sur l'actu

Réalisations des employés communaux en octobre - novembre 2025



Réfection du marquage
au sol

Récupération des
eaux avec un fossé
profond - Condros



Coupe d'eau en béton - La Coste

Création d'un mur
Parc Antoinette Moulin

Réparation de la sphère
Palhaires



Le point sur l'actu

Une journée solidaire réussie pour le Téléthon

Samedi 6 décembre, la salle polyvalente a accueilli la traditionnelle journée du Téléthon, organisée par les bénévoles du comité des fêtes. Dès 10 h 30, la mobilisation a commencé avec le dépôt des livres en vue de la vente programmée l'après-midi. À partir de 14 heures, deux marches, de 6 et 12 kilomètres, ont été proposées, rassemblant plus de 60 randonneurs. L'après-midi s'est poursuivie avec des jeux de société et un goûter, permettant à petits et grands de partager un moment chaleureux. À partir de 19 heures, le repas solidaire du Téléthon a rencontré un beau succès puisque les bénévoles ont préparé et servi 60 menus. La journée s'est conclue dans la bonne humeur, autour de jeux de société, illustrant une fois encore l'esprit de solidarité et de partage.



Belle journée pour les participants au repas des ainés

Comme le veut la tradition, le repas annuel des ainés de la commune a réuni une soixantaine de personnes âgées de 65 ans et plus, invitées par la municipalité à partager un moment chaleureux et festif. Dans une ambiance conviviale, Éric

Serano a su rythmer la rencontre et apporter une touche musicale très appréciée, contribuant à la bonne humeur générale. Chacun a pu savourer un repas de qualité, préparé par le traiteur Julien Bonhomme et servi avec attention par son équipe. Cette rencontre annuelle a une nouvelle fois permis de renforcer les liens entre les ainés de la commune autour d'un agréable moment de partage.



Samedi 17 Janvier

17h00 : Cérémonie des Vœux du maire et des bébés 2025
Salle Polyvalente

Samedi 24 janvier

19h00 : SOUPE aux CHOUX
Salle de la Pierre St Georges à Palhaires

Dimanche 1er Février

14h30 : Théâtre
Salle de la Pierre St Georges à Palhaires